

miércoles 10 de noviembre de 2021

El Ayuntamiento amplía la red de parques caninos del municipio con un nuevo recinto en Las Torres de Taco

El área de Servicios Municipales transforma una plazoleta en un espacio seguro para mascotas, que se suma a la decena de zonas ya existentes para mejorar los estándares de bienestar animal



Un nuevo parque canino ha abierto sus puertas en La Laguna para que las mascotas puedan jugar y disfrutar del aire libre de una forma segura. El espacio de recreo se localiza en la antigua plazoleta interior del parque Las Torres de Taco – Elfidio Alonso Quintero, una superficie sin uso escogida por la Concejalía de Servicios Municipales al reunir las características adecuadas para ser transformada en un recinto de uso exclusivo para perros.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, el edil responsable de los trabajos, Josimar Hernández, y la concejala de Participación Ciudadana, Carla Cabrera, han visitado el lugar con varios vecinos del barrio para comprobar *in situ* la finalización de las obras de esta zona de esparcimiento, que “se suma a la decena ya existente en distintos puntos del municipio”, informó el regidor local. Una cifra que “continuará en aumento por ser uno de los propósitos que nos hemos marcado desde el Ayuntamiento, porque mejoran tanto el bienestar de los animales como la convivencia vecinal”, agregó.

A lo largo de este año ya son tres las construcciones de este tipo que desde Servicios Municipales se han creado (una junto al parque Roberto Torres del Castillo, en Finca España, otra en la urbanización de El Gramal y la recientemente culminada). Con el recinto para perros en Las Torres de Taco, al igual que en los otros dos casos, el afirmó que “cumplimos con una petición vecinal histórica y continuamos dando pasos para que las vecinas y vecinos dispongan en diversos barrios y pueblos de entornos seguros y tranquilos en los que poder pasear y jugar con sus mascotas”.

A estos proyectos, con un presupuesto global que ha rozado los 50.000 euros, se suman los trabajos de acondicionamiento llevados a cabo en espacios de recreo ejecutados con anterioridad, así como nuevas actuaciones “que se encuentran planificadas para su próximo desarrollo, como es el futuro parque canino previsto en Bajamar”, detalló Josimar Hernández.

El edil especificó que todas estas intervenciones “suponen un avance en la mejora de los estándares de convivencia y de bienestar animal en La Laguna, que parte de la demanda de la propia ciudadanía, debido a la falta de espacios de este tipo en el municipio, a la que queremos dar respuesta de forma progresiva”.



La nueva zona se encuentra en el interior del parque, en la plazoleta que ahora ha sido convertida en un recinto cerrado al estar limitado por un vallado, de manera que el uso de este lugar por parte de los perros queda totalmente acotado. También se han incluido corrales de acceso y la superficie ha sido adaptada, con áreas de pavimento de hormigón, tierra batida, parterres y picón.